

Escuela Artística El Tambo:

Emoción en los alumnos de Teatro por presentación de su primera obra hoy

La semana pasada anunciábamos que el primer ciclo del taller de Teatro de la Escuela Artística El Tambo, presentaba por primera vez una obra en el FESTIGOC, evento teatral desarrollado en Putaendo. Para hoy, el turno es del segundo ciclo de estudiantes del establecimiento, correspondiente a los cursos Sexto, Séptimo y Octavo, los cuales presentarán 'Eclipse' en el Teatro Municipal de San Felipe.

• **Estudiantes de Sexto, Séptimo y Octavo Básico, conversaron con Diario El Trabajo respecto a 'Eclipse', obra que presentan hoy a las 12:00 horas en el Teatro Municipal.-**

Los 18 alumnos se pararán de manera oficial en un escenario, como parte de la finalización de este taller que realiza la también llamada **Escuela República Argentina** durante el año, y le mostrarán a la comunidad, mediante un viaje entre el espacio y la tierra, los daños que le hacemos a nuestro pla-

neto, enfermedades, ciberacoso y cómo el bien intenta derrotar al mal.

La obra se ha preparado por los últimos cinco meses, comienza a las 12:00 horas e invita a toda la comunidad a presenciarla.

Gabriel Vega, profesor de Teatro de la Escuela Artística El Tambo, entregó los detalles de esta primera presentación de los estudiantes. «Se presenta mañana (hoy) en el Teatro Municipal de San Felipe a las 12:00 del día, con su obra 'Eclipse', que es la segunda parte de una trilogía que estamos preparando. Es una obra que tiene como temática el cuidado del medio ambiente, las enfermedades que están apareciendo ahora, como, por ejemplo, la crisis de pánico, la angustia, hablamos del bullying, el Covid también que apareció en la pandemia en sí, y hacemos una lucha del bien y el mal y vemos quién va a ganar esta guerra, porque el final igual es inesperado.

«La obra es un cierre del taller, donde queríamos como Departamento de Arte que se hiciera en el teatro y esto menos mal que se pudo hacer. La obra está dirigida para todas las escuelas, para toda la comunidad educativa, niños, estudiantes, padres, apoderados, porque va toda la escuela mañana (hoy) al teatro», indicó.

Algunos de los pequeños actores que mostrarán sus habilidades en las artes escénicas por primera vez hoy, no ocultaron su emoción y nerviosismo,



Estudiantes del segundo ciclo del taller de Teatro de la Escuela Artística El Tambo.



Los alumnos luego de un almuerzo junto a su profesor, el también actor Gabriel Vega.

además de entregar detalles de los personajes a los que representarán.

Emilio, de Sexto Básico, señaló que «estoy nervioso, yo soy uno de los viajeros y yo soy el capitán de los viajeros, es buena la experiencia». **Jorge Díaz**, de Séptimo Básico, comentó que «yo estoy emocionado y nervioso, pero buena la experiencia y yo soy viajero también, un científico, y es mi primera vez en una obra y tengo ganas de seguir participando», señalaron.

También los estudiantes fueron precisos en señalar que su obra pretende entregar un mensaje de conciencia y reflexión. **Gabriel Valdivia**, de Octavo Básico, dijo que la obra «es del cambio climático y de los problemas que está sufriendo la Tierra, como la cortadura de árboles, el vapor que sueltan los autos, como cosas así. Es un cambio para mejorar el planeta y tirar conciencia». **Esteban Martínez**, de Séptimo Básico, aclaró que «yo soy el villano, el mal que causa que las



Los estudiantes ensayando la obra.

cosas pasen en el mundo, como la cortadura de árboles, el malgasto de agua, lo que le estamos haciendo a la Tierra. El motivo de la obra es dar una reflexión para cuidar la Tierra y hemos aprendido mucho durante el periodo del taller también, bastante hemos aprendido», agregaron.

'Eclipse' realiza un recorrido por distintas temáticas y conflictos que afectan a niños y adultos diariamente, esperando ser un aporte en cómo superarlos. **Melanie Valdés**, de Séptimo Básico, consignó que «yo soy una niña que técnicamente sufre de ciberbullying y se termina suicidando dentro de la obra; es bien trágico, es bastante común hoy en día, pero la obra está más diseñada para

generar conciencia dentro de la comunidad, de lo que se le hace a la Tierra, de lo que le pasa a la gente, va con los temas de los valores».

Tiare Espinoza, de Séptimo Básico, explicó que «nos hemos preparado bien, llevamos ya tiempo estudiando, entrenando y practicando todo lo de la obra y la presentación está más que preparada. No estoy tan nerviosa, porque igual ya he presentado obras antes». Finalmente, **Emiliano**, de Séptimo Básico, añadió que «esta es mi primera obra en 13 años y estoy emocionado, estoy contento, porque es mi primera vez que voy a ir a una obra así tan bonita», cerraron los estudiantes de la Escuela Artística El Tambo.

EXTRACTO

REMATE a realizarse por videoconferencia por plataforma Zoom. Primer Juzgado de Letras de San Felipe, día 25 de Septiembre de 2024, a las 11:10 horas, juicio ejecutivo Rol N° C-1619-2023, caratulado «Scotiabank - Chile S.A con Jara», se subastará inmueble Pasaje Río Maule N° 431 que corresponde al sitio 12 manzana G del Conjunto Habitacional «Villa Portal de Aconcagua» II Etapa de la Comuna de San Felipe, inscrita a nombre del ejecutado Carlos Aurelio Jara Gamboa a fojas 2494 vta. N° 2607 del Registro de Propiedad del año 2007 del Registro de Propiedad del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe. Mínimo de subasta **\$30.754.859.-** Precio se pagará al contado, dentro del quinto día de efectuada la subasta. Los interesados deben contar con un dispositivo móvil (computador, teléfono, tablet u otro) con cámara. Micrófono, audio y conexión a internet, siendo de su carga disponer de los medios tecnológicos y de conexión y tener activa su clave única del Estado, para eventual suscripción de acta de remate. Deben rendir caución por el 10 % del mínimo de la subasta, sólo mediante depósito judicial en el Banco del Estado, en la cuenta corriente del Tribunal N° 22300045743, hasta las 14:00 horas del día anterior a la fecha del remate, el que deberán ingresar y enviar correspondientemente un escrito y un correo electrónico por Oficina Judicial Virtual y por correo electrónico a la cuenta j1_sanfelipe@pjud.cl donde señalarán A) que acompañan comprobante que acredita haber rendido la garantía correspondiente. B) que participaran en la audiencia de remate en la calidad de postor y deberán indicar el rol de la causa, individualizarse, fijar un correo electrónico y un número telefónico para el caso en que se requiera contactarlo durante la subasta por problemas de conexión con el fin de coordinar su participación en la subasta y recibir el link con la invitación respectiva. El subastador deberá proceder a firma del Acta de Remate de manera inmediata a la realización de la subasta, la que le será remitida a su correo electrónico informado al Tribunal en el menor tiempo posible a la respectiva causa por Oficina Judicial Virtual con su clave única para efectos de la firma, todo ello antes de 14:00 horas del día de la audiencia de remate bajo apercibimiento de quedar sin efecto la actuación. Demás antecedentes en las bases que constan en esta causa virtual. Secretario.